



# 学習するたび新たな発見 わくわく講座中間激励会で交流



学習①とパーティ②

に6千人が参加し、全国で反対の行動が続いています。これだけ多くの市民が参加するのは60年安保闘争以来だと言

8月30日に行われた「戦争させない・9条壊すな!総がかり行動」は国会前に12万人、全国300カ所以上で行動が行われました。愛知でも40カ所4千人が県下各地で行動に参加しました。さらに9月5日には愛

## OPINION オピニオン

知県弁護士会主催の集会に6千人が参加し、全国で反対の行動が続いています。これだけ多くの市民が参加するのは60年安保闘争以来だと言

8月30日に行われた「戦争させない・9条壊すな!総がかり行動」は国会前に12万人、全国300カ所以上で行動が行われました。愛知でも40カ所4千人が県下各地で行動に参加しました。さらに9月5日には愛

われています。同時にこの行動で注目されるのはSEALDsなどの若者たちの活動が全国に広がっていることです。大阪、京都、仙

台、札幌と地方の学生にひろがり、そこに共感する若者たちが次々と集まっています。ママの会など子育て中の母さんたちの参加も

「憲法違反」と指摘する方もありますが、これはそんなんに多くはありません。憲法学者の大半が

「中国が攻めてくる」と

「大きな声で怒鳴つてくる

方もありますが、これはそ

んなに多くはありません。憲法学者の大半が

「憲法違反」と指摘する

方もありますが、これがそ

んなに多くはありません。憲法学者の大半が

「憲法違反」と指摘する



